

DHL

Baut ab sofort auch Küchen auf

Montag, 12.09.2016

DHL Paket hat seinen 2-Mann-Handling-Service jetzt um einen Liefer- und Montageservice für Küchen erweitert. Damit bietet das Unternehmen Onlinehändlern als auch stationären Möbel- und Küchenhäusern ein bundesweites Rundum-sorglos-Paket von der Lieferung der bestellten Küche bis hin zur gebrauchsfertigen Montage beim Endkunden, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

„Nachdem wir den Montageservice schon seit Jahren erfolgreich für einzelne Kunden durchführen, war die Entwicklung eines Angebots, von dem alle Küchenhändler in diesem Wachstumssegment des deutschen E-Commerce-Markts profitieren können, der logische nächste Schritt“, unterstreicht Andreas Bicking, Leiter Produktentwicklung Geschäftskunden bei DHL Paket. „Die Resonanz auf den neuen Service ist von Beginn erfreulich positiv.“

Die neue DHL Küchenmontage bringe nicht nur Vorteile für reine Online-Händler, sondern auch stationäre Küchenstudios oder Möbelhäuser könnten ihre Reichweite durch diesen neuen Service deutlich erhöhen. DHL Paket könne mit 25 regionalen Küchenstützpunkten eine schnelle und zuverlässige Lieferung und Montage in ganz Deutschland gewährleisten. Regionale Händler hätten somit die Möglichkeit, Lieferung und Montage ihrer Küchen nicht mehr nur innerhalb des Einzugsgebiets ihres jeweiligen Küchenstudios anzubieten, sondern mit einem entsprechenden Onlineshop sogar bundesweit.

[zum Seitenanfang](#)